

Danny Glover, Ernesto et Estela Bravo se voient décerner la médaille de l'amitié



La Havane, 30 déc. (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba a remis ce jeudi la médaille de l'amitié à l'acteur étasunien, Danny Glover, en visite à Cuba et aux cinéastes Ernesto et Estela Bravo, pour leur engagement politique envers Cuba et sa Révolution ainsi que pour leur travail en faveur de la diffusion de la vérité et de la justice sociale.

Au cours d'une cérémonie organisée au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, c'est José Ramon Balaguer, chef du département des Relations internationales au Comité Central du Parti Communiste de Cuba qui a décoré ces intellectuels.

La directrice de l'ICAP, Kenia Serrano, a mis l'accent sur la passion que mettent Estela et Ernesto Bravo sur leurs documentaires pour que les jeunes générations connaissent la vérité des raisons pour lesquelles luttent les peuples.

Se référant à l'appui que Danny Glover a apporté à la campagne pour la libération des 5 anti-terroristes cubains qui ont purgé de longues peines de prison aux États-

Unis, Gerardo Hernandez, l'un des cinq Cubains aujourd'hui parmi nous, a remercié l'acteur étasunien de tous ses efforts et mis l'accent sur la solidarité et l'aide dont lui et ses compagnons ont fait l'objet de sa part lorsqu'ils étaient dans des pénitenciers étasuniens. Il a souligné:

« Pour nous les 5 et nos proches c'est un honneur de pouvoir être ici pour assister à la cérémonie de décoration de 3 amis très spéciaux pour Cuba et pour nos familles. Ils vont recevoir cette médaille qui symbolise l'admiration de notre peuple. Leur trajectoire, leur œuvre de toute la vie leur accordent un morceau important de l'histoire. Nos félicitations »

De son côté, Danny Glover s'est dit heureux de voir aujourd'hui en liberté ces cinq anti-terroristes, Héros de la République, dont il a salué la fermeté des principes inspirée du leader de la Révolution, Fidel Castro.

Je vois tous mes frères ici, Fernando, Gerardo, Antonio, par fortune Ramón, tous sont ici en ce moment aussi important et particulier.

A son tour, Estela Bravo, d'origine étasunienne, a raconté comme est né son amour pour Cuba, pour la Révolution et pour les idées de Fidel.

Depuis les années 60, Estela et son mari Ernesto Bravo résident à Cuba.

"Nous vivons cela fait 53 ans à Cuba, la plupart de de nos vies. Nous sommes très contents aussi parce que nos 3 enfants sont ici aussi et ma petite fille Camila"

Son mari Ernesto Bravo a de son coté signalé :

« Chers amis de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples. Plus qu'un institut d'amitié pour moi cela signifie solidarité, respect, beaucoup de choses qui dignifient l'être humain ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117127-danny-glover-ernesto-et-estela-bravo-se-voient-decerner-la-medaille-de-lamitie>



Radio Habana Cuba